

## Une stèle bientôt érigée

Par *Anonyme*

Créé le 12/12/2012 15:00

Depuis une semaine, les membres d'Axo'lidarité et les adhérents de l'amicale s'activent pour préparer l'espace qui accueillera prochainement la stèle. Les travaux de décaissement vont bon train, le tout dans une ambiance sympathique et de partage. Cette solidarité s'est aussi exprimée à travers l'aide d'entreprises locales qui ont répondu favorablement aux sollicitations d'Axo'lidarité

Les jeunes concernés

« La société de maçonnerie Strzelecki de Faucoucourt s'est engagée à poser gracieusement les bordures et les Pompes Funèbres Guibert de Pinon vont réaliser gratuitement la dalle. » précise Bernard De Gaspari, le président de l'association. Et d'ajouter : « Soucieux de porter et d'apporter des valeurs de solidarité et pédagogiques à l'ensemble de nos projets, nous avons souhaité associer des jeunes à notre démarche. C'est pourquoi, les Jeunes Sapeurs Pompiers ont pris une part active en jouant de la pelle pour évacuer la terre et les élèves de la Clis de l'école Jacques Brel d'Anizy-le-Château vont réaliser l'aménagement paysager. Au programme, la plantation d'arbustes et la mise en place de gravillons d'ornement. » Et à Jean-Michel Bouvier, le président de l'Amicale de conclure « Avec en prime la visite du Centre de Secours et un goûter offert par l'Amicale »

### Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Les jeunes sapeurs-pompiers ont participé à l'opération.

**Visuel 1:**



Auteur :

Légende : Les membres de l'association ont préparé le terrain.

**Visuel 2:**



**URL source:** <http://www.aisnenouvelle.fr/article/anizy-le-chateau/une-stele-bientot-erigee>